

Woher kommt der Tag der Nachbarschaft?

Der Tag der Nachbarschaft wurde 1999 in Paris ins Leben gerufen – als Antwort auf zunehmende soziale Isolation in Städten. Seitdem hat er sich in vielen Ländern Europas etabliert und wird jedes Jahr im Mai gefeiert mit dem Ziel:

Begegnungen schaffen, Gemeinschaft stärken und ein gutes Miteinander im Quartier fördern.

Wie Vicino Luzern dies macht, zeigen folgende Impressionen:









 **VICINO LUZERN**
In unserem Quartier alt werden

Pfarrei St. Paul



**Herzliche Grüsse
zum Tag
der Nachbarschaft**



VICINO LUZERN
In unserem Quartier alt werden

Pfarrei St. Paul



**Herzliche Grüsse
zum Tag
der Nachbarschaft**





Ich wollte dir schon lange mal sagen, dass: ... wie schön es ist
mit Euch zusammen im selben
Haus zu wohnen!

Besonders toll finde ich, dass:



VICINO LUZERN
In unserem Quartier alt werden

Ich wollte dir schon lange mal sagen, dass:

ich dich dank Vicino
kennen gelernt habe

Besonders toll finde ich, dass:

mit dir viele frische
Stunden im Alterstreff
verbringen darf.



VICINO LUZERN
In unserem Quartier alt werden

Nachbarschaft.
ist genauso
wichtig wie
Freundschaft!
Nachbarschaft
findet jeden
Tag statt!